

Sustituto: El Teniente de Alcalde del mismo Ayuntamiento, don Fernando González Suárez.

Vocales:

En representación de la Dirección General de Administración Local: Don Nicolás Martínez Álvarez. Sustituto: Doña María Dolores Martínez Basanta, ambos funcionarios técnicos del Gobierno Civil de Orense.

En representación del Profesorado Oficial del Estado: Titular, don Antonio Pazos Fernández. Sustituto, don Raimundo Domínguez González, Director del C. N. de E. G. B. «Hermanos Villar», el primero, y el segundo, Profesor de E. G. B. del Centro de Orense.

En representación de la Jefatura Central de Tráfico: Como titular, don Francisco Abades Álvarez, y como suplente, don Julio Balboa Durán, ambos funcionarios técnicos de la Jefatura Provincial de Tráfico de Orense.

Don Adolfo Villar González, Jefe de la Policía Municipal del excelentísimo Ayuntamiento de Orense; sustituto, don Antonio Torres Vázquez, Suboficial del mismo Cuerpo.

Don Francisco Míguez Alonso, Secretario general del excelentísimo Ayuntamiento de Orense, como titular, y como sustituto, don Santos Nieves Vaz, Oficial Mayor del mismo Ayuntamiento.

Secretario: Don Gonzalo Sotelo Álvarez, funcionario técnico del mismo Ayuntamiento.

FIJACION DE LA FECHA DE LOS EXÁMENES

Lugar: Casa Consistorial del Ayuntamiento de Orense.

Día: 3 de enero de 1979.

Hora: A las cuatro de la tarde.

Lo que se hace público en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense», así como en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Orense, 2 de diciembre de 1978.—El Alcalde.—15.105-E.

30282 RESOLUCION del Ayuntamiento de San Fernando por la que se convoca oposición para proveer la plaza de Aparejador.

El excelentísimo Ayuntamiento de San Fernando ha acordado convocar oposición libre para cubrir en propiedad la plaza, actualmente vacante, de Aparejador municipal incluida en el subgrupo de Técnicos del Grupo de Funcionarios de Administración Especial de la plantilla vigente actualmente en esta Corporación.

Las bases que han de regir en la oposición, así como los temas a que se alude en la base 9.ª de la convocatoria, aparecen insertos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» correspondiente al día 13 de noviembre de 1978, número 260.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en las pruebas, finaliza a los treinta días hábiles de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Fernando, 17 de noviembre de 1978.—El Alcalde.—14.184-E.

30283 RESOLUCION del Ayuntamiento de Tacoronte por la que se fija fecha de los ejercicios en la oposición para proveer plaza de Auxiliar de Administración General.

Los ejercicios de la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, vacante en la plantilla de esta Corporación municipal, han sido fijados para el día 21 de diciembre de 1978, a las diez de la mañana, y se celebrarán en el Colegio Nacional «María Rosa Alonso», sito en la calle Pérez Reyes. El orden de actuación de los aspirantes admitidos a la oposición será el publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 121, de 9 de octubre pasado.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tacoronte, 4 de diciembre de 1978.—El Alcalde, Graciano Álvarez Dorta.—15.198-E.

30284 RESOLUCION del Ayuntamiento de Villagarcía de Arosa referente a la oposición para proveer en propiedad la plaza de Recaudador de los Arbitrios Municipales.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión de fecha 4 de diciembre del año en curso, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.—No habiéndose presentado recurso alguno contra la inclusión o exclusión de aspirantes, se eleva a definitiva la siguiente lista de aspirantes admitidos:

Don Carlos Jesús Méndez Abalo.

Segundo.—Se hace público que el Tribunal calificador para dicha oposición estará constituido por los siguientes:

Presidente: Don José Luis Nogueira Rodríguez, Alcalde del excelentísimo Ayuntamiento; suplente, don José Agustín Pereira Fernández, Primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

Representante de la Dirección General de Administración Local: Titular, don Víctor Soto Bello; suplente, don Manuel Blanco Filgueira.

Representante del Profesorado Oficial del Estado: Titular, don Ramón López Vázquez; suplente, don Miguel Losada Espinosa.

Don Manuel Bereijo Crego, Interventor de Fondos de este Ayuntamiento.

Don Melchor Varela Cardalda, en representación del señor Depositario de Fondos de este Ayuntamiento.

Secretario: Don José Bazaco Barca, Secretario en funciones del Ayuntamiento; suplente, don Pedro Palomino Ulla, Técnico de Administración General.

Asimismo se acordó fijar el próximo día 10 de enero de 1979 como fecha para la realización de los ejercicios.

El nombramiento del Tribunal o de alguno de sus miembros podrán impugnarlo los interesados mediante recurso de reposición ante la Comisión Municipal Permanente en el plazo de quince días a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Villagarcía de Arosa, 5 de diciembre de 1978.—El Alcalde, José Luis Nogueira Rodríguez.—El Secretario accidental, José Bazaco Barca.—15.111-E.

30285 RESOLUCION del Cabildo Insular de Tenerife referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor de Guitarra del Conservatorio Superior de Música.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 138, de fecha 17 de noviembre corriente, publica las bases y programa del concurso-oposición convocado por esta excelentísima Corporación para proveer una plaza de Profesor de Guitarra del Conservatorio Superior de Música, no estatal, de esta capital, la referida plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 8; dos pagas extraordinarias al año, trienios y demás emolumentos autorizados con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en el referido concurso-oposición, en las que los aspirantes deberán manifestar que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base 2.ª, se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente del excelentísimo Cabildo Insular de Tenerife, presentándose en el Registro General de la Corporación, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Cruz de Tenerife, 21 de noviembre de 1978.—El Secretario, Ramón Funes Sánchez.—V.º B.º: El Presidente accidental, Javier Díaz-Llanos La Roche.—14.474-E.

30286 RESOLUCION del Cabildo Insular de Tenerife referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor de Música de Cámara, del Conservatorio Superior de Música.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 137, de fecha 15 de noviembre de 1978, publica las bases y programa del concurso-oposición convocado por esta excelentísima Corporación, para proveer una plaza de Profesor de Música de Cámara, del Conservatorio Superior de Música, no estatal, de esta capital, la referida plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 8; dos pagas extraordinarias al año, trienios y demás emolumentos con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición, en las que los aspirantes deberán manifestar que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base 2.ª, se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente del excelentísimo Cabildo Insular de Tenerife, presentándose en el Registro General de la Corporación, debidamente reintegradas, en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca inserto este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Cruz de Tenerife, 21 de noviembre de 1978.—El Secretario, Ramón Funes Sánchez.—V.º B.º: El Presidente accidental, Javier Díaz-Llanos La Roche.—14.473-E.